

# Sitzungsprotokoll

der Sitzung vom 25. Mai 2016  
16:10–18:00 Uhr

**Fachschaftsrat aller Physikstudiengänge**  
Universität des Saarlandes  
Campus E 2 6 Raum E.01  
66123 Saarbrücken



**Anwesende:** Rebecca Lagaly, Katharina Scherer (ab 16:26), Aaron Schneider, Nadja Kirsch (ab 16:09), Rouven Schweitzer, Hubert Lam, Kevin Kaub, Sina Kalweit, Fabian Kreten (ab 16:10), Matthias, Martin Steinell, Stefan Ruloff (16:18)

## Tagesordnungspunkte

- (1) Drucker im CIP
- (2) Erreichbarkeit des FSR
- (3) Einschub: FSK
- (4) Sprachbrief
- (5) Finanzierung Ersti-WE
- (6) Sommerfest
- (7) Evaluationen
- (8) Lehrpreisalgorithmus

### 1. Drucker im CIP:

Grund für die neue Regelung ist die Fakultätszusammenlegung. Die Finanzierung wird durch ein neues Gremium im Rahmen der Zusammenlegung abgewickelt werden. Abwarten auf weitere Entwicklungen. Rouven hält uns auf dem Laufenden.

### 2. Erreichbarkeit des FSR:

Mails, die an die Fachschaft geschickt werden, werden in Zukunft von Martin Steinell beantwortet. Dies wurde einstimmig beschlossen. In Zukunft werden wir feste Sprechzeiten anbieten, in denen mit Sicherheit Fachschaftsratsmitglieder im Raum anwesend sein werden. Die Zeiten werden erdoodled werden. Auf Facebook werden wir präsenter sein.

### 3. Einschub: FSK:

Bestimmungen der letzten Konferenz müssen noch einmal überprüft werden.

### 4. Sprachbrief:

Professorenschaft ist sich uneinig darüber, in welchem Umfang Sprachkurse eingebracht werden können oder sollen. Martin hält ins diesbezüglich auf dem Laufenden.

#### **5. Finanzierung Ersti-WE:**

Eisverkauf wird stattfinden (Ende Mai - Anfang Juni). Angestrebte Vereinsgründung, dazu Treffen mit der Informatik-Fachschaft in Betracht gezogen um Erfahrungen auszutauschen. Anderer Standort für Ersti-WE in Betracht gezogen. Nadja fragt bei einem Platz in Tholey nach. Diverse Unterstützungsmöglichkeiten (in Form von Sachspenden, etc.) wurden besprochen bei

- Karlsberg, Eckerts, Bruch, RedBull, Dreyberg
- Sparkasse, Bank-1-Saar, Volksbank
- Aufsetzen eines Spendenbriefes durch Sina, Rebecca, Rouven, Hubert am Fr den 27.05 um 15:00 Uhr.

#### **6. Sommerfest:**

Neues Plakat wird aufgesetzt.

#### **7. Evaluationen:**

Anwesende Fachschaftsmitglieder wurden angehalten die Evaluationsbögen fertig zu machen.

#### **8. Lehrpreisalgorithmus:**

Bisher keine neuen Entwicklungen.